

石中だより



花巻市立石鳥谷中学校

校報NO7

令和5年5月29日発行

文責 校長 千葉龍太郎

体育祭の勢いのままに! ~躍動した地区通信陸上~

3年生を中心にいい表情で大会に臨んでいました。今後も期待できる石中陸上部です。



5月27日(土)第61回岩手県中学校通信陸上競技大会が日居城野陸上競技場で開催されました。本校からは、選手・補助員として19名の生徒が参加しました。先日の体育祭の雰囲気そのままにチーム石鳥谷中は声を掛け合ったり、応援したりと全員がいい表情で大会に臨んでいました。テント周辺の様子を見ていると3年生が1年生に動き方とかをアドバイスをしている姿が見られました。優しい雰囲気なのに、厳しさもあり、とても好感が持てました。記録は下の通りです。また補助員の皆さん、ありがとうございました。

中1男子1500m 早野篤人5.20.41第6位 山田 陽5.23.12 第7位 中2男子100m 藤原大嘉13.20 第7位

中3男子100m 小原田陽悠11.66 第1位 佐々木悠希12.21 第3位 川村瑛太12.33 第5位

中2・3男子1500m 菅原叶翔5.25.79 第8位 共通男子200m 本間陽光25.68 第6位

共通男子800m 佐藤桜咲2.13.46 第1位 共通男子110Hm 菊池哉那17.39 第2位

共通男子400mリレー 川村瑛太→菊池哉那→本間陽光→小原田陽悠46.44 第2位

中1女子100m 阿邊りいさ14.90 第3位 阿邊みいな14.96 第4位

中2女子100m 畠山真莉華15.26 第8位 中3女子100m 藤館南奈14.49 第1位

中2・3女子1500m 早野夏渚5.20.61 第2位 高橋彩羽6.02.65 第8位

共通女子200m 大竹瑠月30.65 第2位

共通女子400mリレー 畠山真莉華→藤館南奈→阿邊りいさ→阿邊みいな57.02 第2位

避難訓練を実施。～地震を想定して経路を確認～。

5月27日（土）5時間目、本年度1回目の避難訓練を実施しました。今回は地震を想定しての訓練でした。緊急地震速報が発令された設定で、最初に机の下に入り、揺れがおさまった後、素早く屋外の指定の場所に避難する訓練です。東日本大震災の際は、この基本的な訓練のおかげで、登校していた生徒の被害はありませんでした。このところ、日本列島は大きな地震が続いていますので、有効な訓練だったと思います。英語では、避難訓練の訓練という単語にはドリル（drill：漢字ドリル・計算ドリルのあれです。）を使います。大震災の時は、大きな揺れで停電し放送が使えなかったり、防火扉が開いてしまい、扉についている小さなドアを通らなければならなかったり、地震の恐怖の中で冷静に行動しなければなりません。日常的なドリルを繰り返しておくことで、臨機応変な避難ができるようになります。生徒数が多い本校ですので、私語や悪ふざけもあるかなと思ってましたが、先生方の事前指導、生徒たちの考えた行動でとても真剣な訓練になりました。

健康診断実施中～礼儀正しく、お行儀のよい石中生～



5月は健康診断が続く季節です。学校保健安全法第13条には「学校においては、毎学年定期に、児童生徒等の健康診断を行わなければならない。」の条文があります。新学期がスタート後、各種検診が続くのは法律で決まっています。生徒数が市内中学校では2番目に多い石鳥谷中学校ですので、健康診断の時間もかかるのですが、三浦幸枝養護教諭の指揮の下、各学級・学年教員の的確な指示によって、スムーズに進んでいます。

担当して頂く医師や看護師の方々への態度も礼儀正しく、とても立派です。3年生は今後、オープンスクール、体験入学、高校入試（特に面接）等で「場に応じた態度」が求められますので、頼もしい限りです。挨拶もきちんとしていました。1年生の中には挨拶が元気すぎて「しー！」といわれた人もいましたが、元気なあいさつは立派です。しないよりずっとよいことです。これからは、その場面や雰囲気合った声の大きさを身に付けていきましょう。



【校長室より】

5月31日（木）花巻地区中学校・高等学校校長連絡会議という集まりがあり、今年の会場校の花巻農業高校に行ってきました。実習施設等を見学し、授業も参観させて頂きました。残念ながら石鳥谷中の卒業生とは面識がないので、挨拶をしてくれるのは前任校の卒業生だけでしたが、各高校の校長先生のお話によると、石鳥谷中の卒業生の1年生はどの学校でも元気に登校しているとのことでした。また、情報として、現中3生の入学時よりICT機器がBYOD（Bring Your Own Device：PCとかタブレット等の機器を各家庭で用意すること。）になることと、中2生の時から、公立高校入試のシステムが変わること（1月の推薦入試が廃止され、3月に一般入試の他、特色入試という選抜方法が始まること。）が確認されました。学校でも、詳細がわかり次第、面談時や説明会等でお知らせしていきたいと思っております。